

「明南祭(文化祭)が行われました」

皆さんにとって、明石南高校の初めての明南祭 (文化祭) が催されました。

一年次は展示や企画を催し、 準備も一ヶ月近く前から進め、 どのクラスも、来て下さるお客 さんを楽しませるために様の重 さんを楽しませるために様の重 を続けました。他との重 複がないと思うのから。 上げたように装飾に凝ったり してい、会場ので話した。 しています。クラスの一人





企画展示と生徒の写真

一人の積み重ねが形になったところを見た生徒の皆さんはどのような感情を抱いたでしょうか。 ちなみに、二年次は舞台、三年次は食品模擬店、各クラブもそれぞれに展示・企画・食品模 擬店・舞台など、有志生徒は舞台での演技・演奏を行いました。

自分の年次だけでなく、他の年次が工夫して提供するものを味わえるのも良い経験でした。

企画展示と生徒の写真







企画展示と生徒の写真

企画展示と生徒の写真



企画展示と生徒の写真

☆明南祭を終えて☆ 生徒の感想

|組 生徒

○ 初めての明南祭で慣れないことが多くとても大変だったけれど凄く楽しい 2 日間でした。 2 年生の演劇を見たり 3 年生の模擬店で食べ物を買ったりすごく楽しい時間でした。各部活動の出し物も凄くてとても思い出に残っています。

文化祭を通して協力することの大切さや周囲への気遣いの大切さを学びました。明南祭最高でした。

○ 高校生活初めての文化祭は中学校とは違って学年、クラス、様々な出し物、個性があってとても楽しむことが出来ました。部活の発表や2年生のステージ発表は、全学年で盛り上げ、自分自身元気をもらえるような最高のステージ発表でした。とても面白かったです。 I 年生の企画・展示は、教室全部の飾りつけが煌びやかで可愛く、全員が楽しそうに笑顔で取り組んでいたのがとても心に残りました。3 年生の模擬店は、あまり食券を買うことが出来なかったので食べたい物が食べられなくて残念でしたが、提供している食べ物全部のクオリティがとても高く美味しそうでした。高校生活初めての文化祭は最高の思い出になりました!来年も今年と同じような楽しくて、明南生、先生方が元気になれるような文化祭に出来たらいいなと思いました!

2組 生徒

- O 僕たちのクラスでは夏祭りをモチーフにして、射的をしたり、スーパーボールすくいをしたりしてとても楽しかったです。今回の明南祭の模擬店ランキングで I 位になったことはすごく嬉しいけれど、月曜日からまた普通の授業に戻るのでそこは気を引き締めてまた授業を受けたいです。
- 初めての文化祭で、準備の段階では色々心配事が沢山あったけど、当日はクラスのみんな で楽しみながらお店をすることができたと思います。また、友達と工夫して呼び掛けをして、

色々な人をお店に呼んだり、2年生の出し物、3年生の模擬店を回ったりなど楽しい思い出が沢山できてとても嬉しかったです。2組は今回優勝することが出来てとても嬉しかったので、体育大会も頑張って、2冠を取れたらいいなと思いました。

3組 生徒

- 中学校3年間はコロナウイルスの影響で行事ができなかったり、縮小され思うように出来ませんでした。でも今年から通常通りの文化祭が行われ食べ物を食べられたりみんなでステージを見られたり中学校ではできなかった体験ですごく楽しかったです。文化祭準備もクラスの皆と話す機会が増えて仲も深まったように感じました。クラスの生徒会執行部の子達が遅くまで頑張っている姿を見ていたのでたくさんの人が協力して動いてくれていたおかげで2日間楽しめたのだと思います。
- 初めての明南祭でとてもワクワクしてたけど、実際に明南祭について話し合いをしてみると意見が合わないことの方が多くてとても大変でした。準備するまでが遅かったのでギリギリまで残って作業したりしたから間に合ったけど、次からは協力して一部の人だけでなくみんなで進めていく事が大事だなと思いました。でも結果的には人気のある模擬店になったので良かったなと思います。

そして美術部でも展示の準備があったけど、作品を完成させたのが明南祭前日になってしまったので顧問の先生に迷惑をかけてしまい、申し訳ないなと思いました。自分が納得いくまで描き続けるのはいいことだけど、時間は有限だと言うことを心に刻んで次の作品に取り組みたいです。展示した作品は周りに好評なようで嬉しかったです。

私はこの明南祭で沢山の事を学んだし、沢山のものに魅了されました。このひとときを忘れず、日常生活に活かしていきたいです。

4組 生徒

- 初めての明南祭でしたが想像していたよりもとても楽しかったです。クラスみんなで一つ のものを作り上げる大変さや喜びを実感することができました。クラスの仲や絆がより深ま り良い明南祭だったと思います。次の体育大会や球技大会でも活かせるようにしたいです。
- 自分たちで案を出し合い、買い出しに行き、一から作成するのはとても楽しかったです。 全員で協力して明南祭をいいものにすべく、担当関係なしにクラスで協力し合うことができ たため、毎回の準備からずっと楽しかったです。一緒に回る人と同じ髪型にしたり、クラス の服をみんなで着たりなど、新しいことばかりでとても楽しかったです。お祭りのようにそ の場で焼きそばやベビーカステラなどをみんなで分けたり、とても楽しかったし、いい思い 出です。担当するフォトスポットのオブジェクトの月が取れてきたり、チェキがしっかり映 らなかったり、色々なハプニングはあったけど、それもいい思い出で最高な明南祭でした。

5組 生徒

○ どこのクラスも何日も前からいっぱい時間かけて準備してきたことがよくわかる2日間だった。まだ入学して2ヶ月の私たちがみんなで協力して作り上げたこの明南祭は至らぬ所もあったと思うけどそれでもみんなの精一杯が詰まった大成功な明南祭になったと思う。

○ 同じ人がずっと働いていて、特定の人達が働いていなかった。受動的な人間ばっかりだった。だけど、自分の言われた仕事はキチンとこなせていたし、そう困ることはなかったかなと感じた。今回の明南祭では色々と反省点が多くある。例えばクラスの催しを手伝えなかったり、事前にどういう風に進めるのか、確認を怠ったことなど。

すぐ近くまで迫ってきている球技大会、体育大会に向けて直していきたい。

6組 生徒

- 心の底から本当に本当に楽しい明南祭でした。今も余韻ヒタヒタなくらい、充実した 2 日間だったと思います。クラスメイトや先生、先輩、色々な人達と協力して作り上げた明南祭は、誰か一人の力でも欠けていたら完成しなかったと思います。明南祭を通して、人とつながる事の素敵さを改めて実感しました。これからも感謝の気持ちを大切に謙虚に、自分自身を向上させていきたいと思います。
- すごく楽しくて、クラスの絆や協調性も以前より良くなったと思います!この3年間で3回しかないということが残念に感じるくらい楽しかったです。このクラスでできる行事はこれからどんどん少なくなっていくので、ひとつひとつの行事や日々の学校生活を大切にして、これからも楽しんで学校生活を送っていきたいと思いました。

7組 生徒

○ 今回の明南祭が高校生活初めての文化祭で、力を合わせて何か一つのものを作り上げる大変さや達成感が味わえました。一つのものを作るのに多くの人が働いていることを再認識しました。

今回の二日間にわたる明南祭は部活の発表やクラスの出し物などで凄く賑わっていたなという印象でした。クラスの出し物は思いのほか大盛況でとても嬉しかったです。二学期には体育祭などの行事もあるので、クラスみんなで力を合わせて良いものに出来ればなと思います。

○ 初めて高校の文化祭を体験したけど、中学校の頃に比べて制限もなく楽しい2日間でした。 中学校の頃は吹奏楽部で舞台に立つ側だったけど、明南祭では生徒会役員として裏方の仕事 をしていくなかで得られるものがたくさんありました。明南祭までの準備もそうですし、当 日照明をしたりしたことで学校行事は楽しいだけじゃなく裏で支える人がいるからこそ楽し めることなんだなと改めて考える機会になりました。

吹奏楽部の演奏やダンス部のパフォーマンスもとてもかっこよく、感動しました。3 年生の模擬店も暑い中たくさんの食べ物を作っていてすごいなと思いました。私はベビーカステラを食べたけど、とても美味しかったです。2 年生の劇ではそれぞれ台本など工夫がされていて面白かったです。来年の文化祭も楽しみだなと思いました。

明石南高校ホームページ等

- ☆ 明石南高校ホームページ https://www.hyogo-c.ed.jp/~meinan-hs/
- ☆ 明石南高校連絡先 078-923-36|7 (呼出番号 |:|年次、呼出番号 6:事務室)
- ☆ 年次団メール akm78th@gmail.com
- 年次通信のバックナンバーは学校ホームページの各種通信にてカラーで掲載しています。